

BIG ISSUE

Lapas Karanganyar Nusakambangan Rutin Lakukan Perawatan dan Pemeliharaan Kendaraan Dinas

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

May 7, 2023 - 17:19



CILACAP, INFO _ PAS- Program Pemeliharaan dan Pemeliharaan Kendaraan Dinas di Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng merupakan salah satu upaya penting dalam menunjang pekerjaan sehari-hari para petugas. Minggu (07/05).

Staf tata usaha bagian umum melaksanakan kegiatan pemeliharaan dan perawatan berkala pada kendaraan dinas. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka untuk memastikan sarana dan prasarana penunjang dalam perjalanan dinas selalu dalam keadaan baik dan berfungsi secara maksimal, Adapun kegiatan ini secara rutin dilakukan setiap 6 bulan sekali, yang mana hal tersebut merupakan salah satu tugas dan fungsi dari urusan umum.

Bapak Yudhiary selaku Kepala Urusan Umum dan staff Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan melaksanakan giat perawatan kendaraan dinas roda dua kali ini, sempat menyampaikan bahwa sebenarnya perawatan kendaraan dinas itu sudah dilakukan setiap harinya, bukan setiap 6 bulan sekali saja.

“pada dasarnya kami disini secara rutin sudah melakukan perawatan di setiap harinya, memanaskan mesin, mengecek bahan bakar, dan melakukan pengecekan seluruh komponen kendaraan dinas itu dilakukan setiap hari pada hari kerja, ini sudah merupakan rutinitas biasa” pungkask Yudhiary”.

“Hal Ini dilakukan bertujuan agar kendaraan dinas selalu siap apabila akan digunakan secara mendadak untuk keperluan dinas, mobil dan Motor itu selalu dalam posisi siap dan selalu dalam kondisi baik” imbuh Yudhiary. disini.

Perlu diketahui disini bahwa kegiatan perawatan seperti ini pastinya juga diterapkan pada seluruh kendaraan dinas, secara rutin staf umum selalu melakukan pemeliharaan dan perawatan secara berkala. “Kegiatan pemeliharaan ini sudah merupakan suatu kewajiban bagian Urusan Umum, pemeliharaan Barang Milik Negara (BMN) tepatnya kendaraan dinas memang harus dilakukan secara berkala karena kegiatan tersebut pun juga sudah tertera secara jelas dalam DIPA Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan tahun 2023”, pungkask Yudhiary.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska